

# La rectora de la UJI destaca la importancia del Institut d'Estudis Catalans - Levante de Castelló - 29/09/2018

## La rectora de la UJI destaca la importancia del Institut d'Estudis Catalans

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ Menador espai cultural acogió ayer el pleno itinerante del Institut d'Estudis Catalans, una sesión académica que se desarrolló bajo el título «Castelló: Un análisis social, cultural y política. Reto y Perspectivas». La rectora de la UJI, Eva Alcón, participó en la inauguración de esta sesión junto a Vicent Pitarch, delegado del presidente del IEC; Maria Corominas, presidenta de la Sección de Filosofía y Ciencias Sociales; Rubén Trezano, director General de Política Lingüística y Gestión del Multilingüismo de la Generalitat Valenciana y Amparo Marco, alcaldesa de Castelló.

Alcón explicó que «las universidades tenemos una triple función que integra, además de la formación y la investigación superior, la expansión de la cultura y la conexión con el territorio, un territorio que a veces es muy próximo, pero que cada vez es también más global. Desde la UJI estamos desarrollando esa tercera función, en sus comarcas y en general en las comarcas del norte de la Comunidad Valenciana, que es nuestro principal ámbito de influencia. Pero, más allá, también en el resto de España, en Europa y con una clara vocación de internacionalización».

La rectora enumeró algunos de los elementos que ponen de manifiesto la magnitud del impacto que tiene una universidad pública como la Jaume I: «Una universidad integrada por más de 16.000 miembros, con una oferta de 32 títulos de grado y 46 de másteres oficiales y una docencia de calidad. Tenemos 175 grupos de investigación, que generan cerca de 11 millones de euros en I+D+i, además de los cerca de 4 millones de euros de fondos propios que cada año destinamos a financiar actividades de investigación. Este importante esfuerzo se ve avalado en resultados tan importantes como que la UJI está calificada entre las 600 mejores universidades del mundo.